



AÑO II

GUADIX 1.º DE MAYO DE 1956

DIRECCIÓN Y ADMINISTRACIÓN:
JOSÉ ANTONIO, 35

SUPLEMENTO

Guadix, recibirá clamorosamente al Generalísimo Franco



Guadix por Franco

Una visita histórica

Guadix, la ciudad de estirpe, vieja en los aconteceres históricos, puntual en la hora de España, al correr de los años en festona jubilosa para acoger a la figura mas egregia del acontecer hispánico. Francisco Franco, salvador de la Patria, liberador de este Guadix martirizado, llegará a nuestra Ciudad y será la ciudad la que saldrá por Franco, con Franco en este momento cumbre de nuestra efeméride local.

Ha de vibrar Guadix, como Guadix sabe hacerlo, en ese día glorioso, radiante, del 2 de Mayo nacional, patriótico, para que el nombre de la ciudad con su Caudillo, sean memoria del futuro. ¡Guadix por Franco!

¡Accitanos!: Por aquel ayer nuestro imborrable, por aquel ayer sangriento y de angustia, por los que cayeron, ¡por los tuyos!... ¡Accitanos!... ¡Por Franco! ¡Arriba España!

Llamamiento de la Alcaldía

ACCITANO: La anunciada visita a nuestra Ciudad por el Generalísimo Franco, tendrá lugar el día dos de Mayo.

Durante la singular etapa histórica que vivimos, en este rehacer de España, consecuencia a que generaciones anteriores no supieron o quisieron realizar y para restañar las heridas de la vesanía comunista, Guadix ha estado siempre presente en las inquietudes de nuestro Caudillo.

Este memorable día, Guadix entero se sumará a los actos con entusiasmo y alegría. La Ciudad, desde las primeras horas, aparecerá engalanada como "gran día de fiesta" y sus habitantes sonrientes y con el corazón ancho y en alto materialmente volcados en sus calles y durante su estancia en esta, resonará un grito constante de aclamación y fervor.

Franco se lo merece y así lo espera y pide vuestro Alcalde.

José Vega García

Franco en Guadix

La estancia de un Jefe de Estado en un pueblo, es de por si un hecho transcendental y motivo de orgullo para la población que lo alberga aunque sea por corto espacio.

Cuando ese Jefe de Estado es un hombre como Franco, el orgullo es infinitamente mayor, porque Franco, en dos palabras, es el salvador, el restaurador de la patria, el Juez justo que ha devuelto a cada español no solo la posibilidad de disfrutar sus bienes sino el an-

sía de vivir y la vida misma. Por eso Franco, para la España de hoy, aleccionada más que en ninguna de sus épocas por las crueles llagas que dejó en sus hijos la última guerra, es para nosotros algo más que un simple Jefe de Estado; es un padre de los españoles, es un ser providencial que ha hecho posible que tú y que yo, podamos gozar del cielo azul de España, podamos administrar nuestros sentimientos, cultivar nuestro campo, practicar el culto a nuestro Dios, ser dueños de nuestros hogares, y en suma, tener libertad para ser hombre de honor. Lo que merece Franco no podemos ofrecerlo nosotros sino que el Sumo Juez lo sabrá recompensar. Mas como en la medida de nuestras fuerzas no está otra cosa que demostrarle nuestro agradecimiento por habernos dado todo lo perdido, por haber restablecido en la nación todo lo destruido, por habernos colocado en el mundo otra vez en aquellos puestos que se nos había arrojado, nuestra presencia, nuestras gargantas y nuestro corazón, pueden testimoniar en parte la devoción que nuestro pecho alberga. Los mismos que contra nosotros lucharon, tendrán que reconocer la grandeza del hombre que va a visitar Guadix, cuya personalidad se proyecta en todos los confines del orbe. Con él tendremos que estar los que le amemos; los otros, los que cuando le vean no sientan palpitante su corazón, que se vayan. Los cobardes sobran en todas partes; ocupan sitio físico que está vacío de espíritu. No los queremos. Pero si algunos de los que no estuvieron en el lado nuestro, al examinar noblemente las verdades que hoy cruzan la geografía de España, al auto-analizarse y reco-

nocer los progresos sociales y la tranquilidad que rezuma la moral de la patria, grita con el corazón un ¡Viva Franco!, que venga a nuestro lado para alargarle la mano a otro hermano más de este amplio y heroico solar de la auténtica España.

Por el bienestar de Franco, somos muchos en este pueblo los que mañana y todos los días, dejaríamos correr nuestra sangre por deber y por placer. ¡Viva el CAUDILLO!

PEDRO A. GEREZ GONZALEZ

¡Mujer de Guadix! Madre, esposa, hermana, novia... Puedes ya respirar tranquila, la paz, el trabajo, la seguridad de tu hombre; Franco, el que viene aquí por vez primera, vela por ellos.

CAMARADAS: ACCITANOS:

El Jefe Nacional de la Falange, Caudillo de España y Jefe del Estado, nos honrará con su visita el próximo día dos; es su primer visita a esta población que tanto sufrió con el marxismo, al que supo vencer con su genio y heroísmo militar. Guadix debe a su salvador, la mas grande gratitud, que deberá expresar con apoteósico recibimiento.

Camaradas y accitanos todos: Por Franco y con Franco ¡Arriba España.

EL DELEGADO GUBERNATIVO,

¡Accitano! ¿Recuerdas, acaso, a algún otro personaje, que haya hecho más por tu pueblo, que este Caudillo que viene mañana a verte?

¡Trabajador, obrero de Guadix! Francisco Franco, es el que te ayuda con el Subsidio Familiar, de Vejez, Matrimonio seguridad en el accidente, paro forzoso... y mil otros, y el que trabaja por mejorarte cada vez más.

Actos que con motivo de la venida y estancia en nuestra ciudad del Jefe del Estado Español, Generalísimo Franco, han de tener lugar el próximo día 2 de Mayo.

La entrada oficial será a las dos de la tarde, siendo la recepción en la Plaza de la Catedral, después de pasar por las calles del Ciprés, Tárrago y Mateos, José Antonio, Magistral Dominguez y Plaza de Onésimo Redondo.

Seguidamente visitará la S. A. I. Catedral en donde se cantará una Salve en acción de gracias, terminada esta ceremonia se procederá a la visita de la Plaza y Ayuntamiento construida gracias a su adopción. Desde el célebre balcón de los Corregidores, saludará a éste Pueblo que tanto sabe lo que es gratitud a padre tan grande y generoso, y siguiendo el mismo itinerario irá a visitar las obras del Patronato, marchando después a Granada.

• Si hoy puedes rezar en tus antiguas Iglesias, si hoy tienes un magnífico Ayuntamiento, una gran plaza central, de la que te enorgulleces, si hoy tienes reconstrucciones por todas partes de tu pasado bello, es porque él lo ha hecho.

Delegación Comarcal de Sindicatos

PRODUCTOR:

El día dos de Mayo visitará nuestra Ciudad nuestro Caudillo. Desde los Reyes Católicos las calles de nuestra Ciudad no han tenido el honor de acoger a un Jefe del Estado Español; como accitano y como español tienes el deber de acudir a recibir a nuestro Jefe de Estado.

Pero, y te habla tu Delegado Sindical, no es solo en tí tu condición de accitano y español, hay algo que te empuja y obliga a enronquecer al paso del Caudillo. Es el hombre que Dios ha dado a España en la hora más crítica de su historia para venir a poner fin a una doble explotación de la clase trabaja-

dora. La explotación del capital que prevalido de su fuerza obtenía el beneficio de vuestro trabajo mediante sueldos de hambre y la explotación de unos vividores que amparándose en vuestra situación y en vuestro justo deseo de protesta hacían plataforma de vuestra hambre y anhelo de justicia para enriquecerse y enriquecerse, importándole un ardite vuestra situación.

• Franco, el hombre que hoy rige los destinos de España, el Caudillo que nos visitará el día dos de Mayo, es el hombre de estado que ha barrido de España la vergüenza de los jornales de hambre, que ha dado al trabajador una vida digna y le ha situado en el puesto que por su dignidad de hombre le corresponde.

Trabajador, el día dos de Mayo las calles de Guadix deberán estar llenas de hombres del trabajo que aclamen y vitoreen al Salvador de nuestra Patria.

El Delegado Comarcal Sindical